

Yeshúa y sus enseñanzas

Yo estoy contigo 3 parte

Hechos 18.- 7 Y saliendo de allí, se fue a la casa de uno llamado Justo, temeroso de Dios, la cual estaba junto a la sinagoga;

Éste era el título que se le asignaba a un gentil, a un extranjero que era muy observante de la Toráh, que era muy observante de las instrucciones de Moisés, la palabra justo es la palabra “tzadik” y era alguien que buscaba vivir de acuerdo a los mandamientos de Dios y vivía al lado de la sinagoga lo que implica que quería estar aprendiendo, en aquella época las sinagogas eran centros de instrucción de la ley y los profetas, esa era la función principal de las sinagogas en aquel tiempo y dice que el apóstol Pablo se fue a esa casa;

Hechos 18.- 8 Y Crispo, el principal de la sinagoga, creyó en el Señor con toda su casa; y muchos de los corintios, oyendo, creían y eran bautizados;

Donde abundó el pecado sobreabundó la gracia, muchos de los corintios eran gente muy liberal, así que imagínense lo que estaba pasando allí, muchos de los corintios oyendo creían y eran bautizados, dijo el apóstol Pablo en su carta a los romanos sin duda motivado por todo lo que él estaba viendo; la fe viene por el oír y el oír por la Palabra de Dios. Por algo el primer mandamiento dado a Israel es “**Escucha Israel, el Señor nuestro Dios, el Señor uno es**” Es *iescucha!, mis ovejas oyen mi voz y yo las conozco y me siguen*, la oveja tiene la característica de no tener muy buena visión, pero las ovejas tienen muy buen oído, por eso es que cuando el pastor les silva, las ovejas son capaces de aunque estén mezcladas con un montón de ovejas, las ovejas son capaces de distinguir el tono del silbido de su pastor y seguirle, así que la conversión de éstos corintios vino por el oír, ellos oían, creían y eran bautizados.

Éste bautizo que se menciona aquí no es el típico bautizo que surge en el cristianismo, el bautizo no es una práctica cristiana, el bautizo es una práctica judía, es una ceremonia judía que implica que un extranjero se hace parte del pueblo de Israel, la palabra bautizo es la traducción al griego de la palabra “tevilah” en hebreo que literalmente significa “sumergir” y lo que hacía era sumergir en agua a éstos corintios o extranjeros y esto representaba que en ése momento morían a su pasado como gentiles, como extranjeros, que sus pecados eran echados al fondo del mar, que en ése momento eran sepultados juntamente con el Mesías y al salir del agua eran una nuevas criaturas, ya las cosas viejas pasaron eran todas echas nuevas y a partir de ese momento la persona dejaba de ser un gentil, un extranjero, ya era un conciudadano de los santos y miembro de la familia de Dios, era injertado al pueblo de Israel.

A partir de ese momento era aceptado en la comunidad judía de creyentes en el Mesías de Israel, eran parte del pueblo de Abraham, Isaac y Jacob. Así que imagínense el impacto que estaba causando el ministerio del apóstol Pablo, estaba causando que muchos corintios adoradores de la diosa afrodita que es venus, pues ahora estaban haciéndose parte del pueblo de Abraham, Isaac y Jacob, se estaban haciendo Israelitas y ya había surgido algo así en el libro de los hechos cuando se estaba viniendo abajo el negocio de la diosa “diana de los efesios”, en Éfeso ya estaba decayendo el negocio de la venta de “templecitos” y de “estatuitas” de ésta diosa de los efesios y a donde quiera que iba Pablo y que iba a tener impacto el mensaje, entonces el negocio de la prostitución, la homosexualidad que había en corintio empezaba a decaer porque empezaban a adoptar un estilo de vida conforme a los mandamientos, conforme a la ley, conforme a las instrucciones divinas y a fin de cuentas el negocio de perversión y de la falsa religión empezaba a decaer y ¿cuál sería el efecto de que el negocio de la perversión empezara a decaer? Recordemos que en aquel tiempo gobernaba el imperio romano y al imperio romano no le convenía que gente como el apóstol Pablo estuviese llamando a los corintios o a los efesios o a los romanos al arrepentimiento porque automáticamente empezaban a perder adeptos, empezaban a perder idólatras que exaltaran el culto al emperador romano, que asistieran a templos administrados por el imperio romano y esa era una de las causas de persecución a la religión o la fe judía.

Aquí Pablo estaba causando un gran impacto al mundo romano de aquel tiempo y como resultado de eso, cuando el apóstol Pablo llegó a Listra y que vieron que estaba enseñando una fe diferente a los de ahí, terminaron apedreándolo y lo dieron por muerto, es ahí donde él manifiesta haber tenido una visión hasta el tercer cielo, o en Filipos que lo azotaron con varas y que terminó en la cárcel de Filipos. En cada lugar al que iba Pablo y que empezaba a haber fruto, terminaba siendo perseguido, golpeado, era algo que, sin duda a estas alturas, al ver todo éste fruto que estaba sucediendo en Corintio ¿Tú cómo te sentiría que te estén linchando y al ver que aquí en Corintio estaba habiendo mucho fruto? Pues sin duda estaba lleno de temor.

*Hechos 18.- 9 Entonces el Señor dijo a Pablo en visión de noche: **No temas, sino habla, y no calles;***

¿Por qué creen que el Señor le habrá dicho a Pablo: **¿No temas?** Porque él conoce nuestro corazón, él sabe nuestras peticiones desde antes de que se las pidamos y él sabía que Pablo tenía temor y le dice: **No temas, sino habla, y no calles;** vivimos tiempos difíciles y vendrán tiempos difíciles, si creemos la palabra profética sabemos que vendrá una persecución como nunca ha venido antes.

*Hechos 18.- 9... **No temas, sino habla, y no calles; 10 porque yo estoy contigo, y ninguno pondrá sobre ti la mano para hacerte mal, porque yo tengo mucho pueblo en esta ciudad;***

Así que con este versículo y con estas palabras del señor nos damos cuenta de que mayor es el que está con nosotros que el que está en contra de nosotros, si él está con nosotros, ¿Quién contra nosotros? Y ninguno pondrá su mano sobre nosotros para hacernos mal mientras él esté en control de nuestra vida y cierra con estas palabras diciendo: **yo tengo mucho pueblo en esta ciudad.** En esta ciudad de Corinto donde abunda el pecado, donde abunda la maldad, ahí tengo a mis escogidos.

¿Y dónde estarán actualmente muchos de los descendientes de éstos corintios o de estos romanos o de estos efesios? Bueno, pues ahora están en todas las naciones del mundo; Él tiene mucho pueblo regado en todas las naciones, tiene tanto pueblo que es incontable como las estrellas en multitud, así que **habla y no calles.**

Aquí aprendemos un principio muy importante y es estar prestos a escuchar la voz del señor él siempre nos dirá que tenemos que hacer cuando estemos enseñando su palabra bien sea a un grupo pequeño o a una comunidad, tenemos que aprender que él es el que nos dirige y tenemos que escuchar lo que él tiene que decirnos por eso es muy importante dedicarle un tiempo cada día para escuchar lo que tiene que decirnos para poder transmitir el mensaje a aquellas personas que él ha puesto para que reciban el mensaje. La palabra de Dios es como la lluvia que cae y lleva fruto y ese es el fruto que nosotros tenemos que dar comunicar a las personas las maravillas de Dios, las buenas nuevas de salvación. Amén